

Noch Luft nach oben für Welzheim

Bogenschießen, Bundesliga Süd: SGI nach einjähriger Corona-Pause wieder gestartet

(wdt). Mit drei Niederlagen, einem Unentschieden und drei Siegen ist die erste Mannschaft der SGI Welzheim in die Bogenschießen-Bundesligasaison gestartet, nachdem es im vergangenen Jahr - bedingt durch Corona - eine einjährige Pause gab.

Mit einem 6:4-Auftaktsieg gegen Freiburginger sicherten sich die Welzheimer im oberbayerischen Ebersberg die ersten beiden Punkte der neuen Saison, mussten aber durch eine 3:7-Niederlage gegen Bayreuth im zweiten Match umgehend den Punkteausgleich zum 2:2 hinnehmen. Einen klaren 6:0-Sieg gab's gegen die Schützen des TSV Natternberg, bevor es schließlich mit einem Remis gegen Büschfeld (5:5) und dem zwischenzeitlich dritten Tabellenplatz in die Pause ging.

Nach der Pause folgten zwei Niederlagen gegen Gastgeber Ebersberg und die FSG Tacherting. Zwei Durchgänge hielten die Welzheimer gegen die Heimmannschaft

noch mit (57:57 und 58:58), mussten dem amtierenden Deutschen Meister dann aber den Vortritt lassen. Die Durchgänge drei und vier entschieden die Ebersberger mit 60:55 und 59:56 klar für sich. Endstand 6:2 für Ebersberg.

Für Spannung sorgte das vorletzte Match des Tages. Gegen die Schützen aus Tacherting, die den ersten Wettkampftag als Tabellenführer vor Ebersberg abschlossen, konnte die SGI das Aufeinandertreffen bis zum 4:4 noch ausgeglichen gestalten (58:56, 56:57, 57:57, 57:57). Der Tachertinger Höchststringzahl von 60 Zählern hatten die Welzheimer im fünften Durchgang dann aber lediglich 54 Treffer entgegenzusetzen. Das Match endete schließlich 6:4 für die Oberbayern.

Gegen Villingen-Schwenningen gab's im letzten Match noch einen klaren 6:2-Sieg für die SGI, die den ersten Wettkampftag mit 7:7 Punkten auf Tabellenplatz vier

abschloss.

Luft nach oben ist sicherlich noch vorhanden. Bereits bei den nächsten Begegnungen Anfang Dezember müssen Christian Weiss, Jonathan Vetter, Niklas Hammann, Sven Herzig und Simeon Schaaf in Tacherting ihr Können wieder unter Beweis stellen. Das Ziel für diese Saison ist klar formuliert: die Finalteilnahme Mitte Februar 2022 in Wiesbaden.

Zweite Mannschaft

Auf Tabellenplatz drei landete die zweite Mannschaft der SGI nach dem ersten Wettkampftag in der 2. Bundesliga. Mit Siegen gegen Schömberg, München und Eggenfelden, zwei Niederlagen gegen Ditzingen und Neumarkt sowie zwei Unentschieden gegen Reichen und Tacherting II bleibt Welzheim II mit 8:6 Punkten den Schützen aus Neumarkt (11:3) und Tacherting (9:5) dicht auf den Fersen.